

presse mit teilung

Kontakt Öffentlichkeitsarbeit

Maxie Kranich

kommunikation@alte-feuerwache.de

0176 314 243 17

Vorstellungen

Fr 02.05.2025 - 19:30 h
Sa 03.05.2025 - 19:30 h
So 04.05.2025 - 16:00 h
So 04.05.2025 - 19:30 h
Mo 05.05.2025 - 19:30 h

Ort

ACADEMY Bühnenkunstschule
im Alte Feuerwache e.V.
Axel-Springer-Str. 40/41
10969 Berlin

Tickets

12,-/8,- EURO (ermäßigt)

[Pressticket buchen](#)

Die ACADEMY Bühnenkunstschule präsentiert „SCHOCK“ – Drei Perspektiven, ein Ausnahmezustand.

Berlin, 15.04.2025 – Mit **SCHOCK** startet das Produktionslabor der ACADEMY Bühnenkunstschule in die nächste Runde. Die neue Produktion ist ein ebenso intensives wie künstlerisch vielschichtiges Bühnenexperiment: In nur 13 Tagen erarbeiten aktuell junge Darsteller*innen drei Performances – jede mit einem eigenen Blick auf das Thema **SCHOCK**.

„Ich höre einen lauten Knall. Ich sehe ein blendendes Licht. Ich sehe nichts – außer rot und orange und gelb.“

SCHOCK ist ein Moment, der alles verändert – der erschüttert, antreibt, aufrüttelt. Genau diesen Augenblick nehmen die jungen Performer*innen zum Ausgangspunkt ihrer Stückentwicklung.

Geleitet wird das Projekt von einem interdisziplinären Team: Jantien Fick, Milena Sundari Nowak und Felix Lüke bringen ihre Erfahrungen aus Schauspiel, Tanz, Musik und Performance in das Produktionslabor ein – unterstützt durch Steffi Garke (künstlerische Beratung), Valentin Merk (Produktion) sowie Paula Wohlgemuth und Sünje Petersen (Projektassistenz).

Die Aufführungen finden vom 2. bis 5. Mai 2025 in der Alten Feuerwache Berlin statt.

Das Produktionslabor – Bühne für junge Macher*innen.

Das Produktionslabor der ACADEMY ist ein Ort für künstlerisches Experiment und kreative Grenzgänge. Drei Eigenproduktionen pro Jahr eröffnen Raum für Neues – ob Tanz, Schauspiel, Film oder genreübergreifende Formen. Immer aktuell. Immer jung. Immer experimentell.

Teilnehmen können alle, die das Basisjahr an der ACADEMY absolviert haben oder über einschlägige Bühnenerfahrung verfügen. Für jede Produktion wird das Ensemble neu zusammengestellt – projektbezogen, offen und interdisziplinär.

Wir laden Sie herzlich ein, die Premiere von **SCHOCK** am **Freitag, den 02. Mai 2025**, um **19:30 Uhr** zu besuchen und sich selbst ein Bild vom kreativen Potenzial junger Bühnenmacher*innen zu machen. **Gerne reservieren wir Ihnen einen Pressekartenplatz.**

Die **ACADEMY Bühnenkunstschule** ist ein **Projekt der Alten Feuerwache** und wurde 2003 auf **Initiative von GASAG** gegründet. Sie bringt unter der künstlerischen Leitung von Rachel Hameleers und Steffi Garke Jugendliche aus allen kulturellen Schichten zusammen, die an Tanz, Gesang und Schauspiel interessiert sind und schult sie in der Bühnenkunst. Bereits über 3.750 Jugendliche haben an den Castings teilgenommen, mehr als 1.400 haben in insgesamt 22 Jahrgängen an ACADEMY in der Alten Feuerwache mitgewirkt.

